



Gottesdienste im Freien

Statt Orgelmusik gab es Klänge vom Posaunenchor und zusätzlich vom elektrischen Klavier: Am Sonntagmorgen fand der Gottesdienst in Wietzen im Freien statt. Das soll auch künftig alle zwei Wochen so sein, bis die Sommerkirche be-

ginnt.

Unter freiem Himmel durfte auf dem Kirchplatz vor der St. Gangolf-Kirche am Sonntag nicht nur musiziert, sondern auch kräftig mitgesungen werden. Das Wetter war zwar nicht sonderlich warm, aber

immerhin nach den Unwettern des Vortages trocken und windstill.

Nächster Freiluftgottesdienst ist am Sonntag, 20. Juni, und zwar als Abendgottesdienst. Auch dann wird der Posaunenchor Wietzen unter der Leitung von Andreas Wagner wieder mitspielen.

SG/FOTO: LÜERS-GRULKE